

湯田小学校 県民週間 授業自由参観アンケート

子供たちの様子は、どうでしたか？

保護者（祖母）	自分たちで作ったもの使って、1年生とごっこ遊びを展開させ、皆の姿が生き生きとして楽しい様子が伺えました。その遊びの反応や感じたことを発表することも感心しました。
保護者	授業にのびのびと学んでいる姿が印象的でした。クラス合同や1、2年合同の授業は、子供達の発想や個性が楽しめて見学できました。
保護者	楽しく授業を受けていたので、安心しました
保護者	穏やかに一生懸命勉強している様子が見られた。
保護者	一生懸命な姿が目には焼きつきました。子供たちのがんばる姿は大人のパワーになります。
保護者	先生の話をよく聞いているようでした。楽しそうでした。
保護者	元気があり、真剣でした。
保護者	3年生ですが、先生の話聞く、自分たちで考えるメリハリがしっかりしていたように見えました。子供たちもコミュニケーションをしっかりとっている雰囲気があり、仲良くしているように見受けられました。
保護者	子供たちが元気で、あいさつも沢山してくれました。明るい表情でかわいかったです。
保護者	子供たちが楽しそうに授業を受けていた。掲示物も充実していた。
保護者	とても楽しそうでした。
保護者	授業を楽しそうにうけていました。
保護者	元気すぎた
保護者	タブレットを使用する授業中に違う画面にしたり、授業と関係のないことをしている子供がいた。
保護者	楽しそう
保護者	まじめに授業を受けていた。とても元気があると思った。
保護者	いきいきと授業をうけていて、見ていて大人も楽しかった。
保護者	積極的に授業に参加していて、いきいきしていました。
保護者	一人になっている子は一人もいなくて、みんな楽しそうに見えました。
保護者	気さくに話しかけてくれて、湯田小の雰囲気のよさを感じました。
学校関係者	落ち着いて過ごせていました
学校関係者	笑顔で元気
学校関係者	笑顔いっぱい迎えてくれて良かったです。
学校関係者	楽しく授業をうけていた。

学校の様子は、どうでしたか？

保護者（祖母）	普段見られない孫の様子がこうして見れることができよかったです。久しぶりに来ると自分の子供も卒業したので、懐かしく、いつもきれいにしているので（上靴や展示物）感心しました。
保護者	掲示物など、見やすく良かったです。
保護者	みんな楽しそうでした。
保護者	先生方、子供たちが元気いっぱいステキでした
保護者	楽しく授業しているようでした。
保護者	どのクラスも一生懸命されてました。
保護者	開放的できれいにしてました。子供たちがよく声を出して、自発的に動いているように見えました。
保護者	校内はとても清々しくて、絵や作品も沢山貼ってあって楽しかったです。
保護者	活気があった
保護者	にぎやか。クラスの密集感がある。
保護者	アットホームな感じで、子どもたちものびのびしている様子だった。
保護者	掲示物がきれいにディスプレイされていてとても見やすかった。
保護者	それぞれの教室で、お勉強をがんばっている様子が良かったです。
保護者	雰囲気がいいですね。安心します。
保護者	先生方もどうぞどうぞとおっしゃって下さり、嬉しかったです。学校の生活が見られて良かったです。
学校関係者	雰囲気もよく、明るい感じだった。
学校関係者	子供たちが落ち着いて学習している様子が良かったです。
学校関係者	落ち着いて、子供も教師も生き生きとしていた。

湯田小学校 県民週間 授業自由参観アンケート

その他

保護者（祖母）	こうして子や孫の学校での様子をもっと多くの人に見て欲しいと思いました。先生方の御指導，心から感謝します。ありがとうございました。
保護者	ありがとうございました。
保護者	クラスによって片付けがなみがあるように思いました。先生方の意向だと思いますが，ある程度ルールがあれば，子供たちが自主的に5sができるので？と思いました。
保護者	外国語の授業がとても丁寧にされていました。フォニックスが取り入れられていたのですが，子供たちの興味を引きつけていました。タブレットで子供たちによる自発的な授業がなされていて，すごいと感動しました（理科）。
保護者	4年生の教室が窮屈そうでした。
保護者	担任だけじゃ目が行き届いていないように思いました。
保護者	もう少し1クラスあたりの人数が少ない方が良いと感じた。
保護者	仕事の都合もあるので，もうちょっと日数があると嬉しいです。
地域住民	1年生の人数が多くてびっくりしました。目が行き届いているかちょっと気になりました。
学校関係者	先生方の声掛けが分かりやすかった。
学校関係者	授業中にも関わらず，16名の園児を授業中の教室に入室させていただきました。5年生の理科の先生，声をかけてくださり，大変面白かったです。
学校関係者	学校がきれいに整理されていると思いました。